

Echos de nos projets

Projets « femmes et kits scolaires »

Brigitte de Panthou, présidente d'Asfodevh France, nous parle du PROJET « FEMMES ET KITS SOLAIRES » dont l'objet est à la fois de fournir de l'éclairage dans des villages pour, par exemple, permettre aux enfants de s'éclairer en fin de journée pour faire leur travail scolaire et procurer une activité génératrice de revenus pour les femmes (vente des kits solaires, recharge de téléphone mobile…).

Les **AN Burkina Faso et France** sont en lien avec 2 fournisseurs de kits solaires permettant l'éclairage et la recharge de téléphones : l'un franco-africain, réalise du matériel sur place, matériel compact et solide (ci-contre en haut) mais ne correspondant pas complètement aux besoins des populations (une seule lampe, pas de radio...), l'autre vend du matériel de fabrication chinoise (ci-contre en bas), peutêtre moins solide mais qui semble plus adapté aux besoins sur le terrain (4 lampes, radio...).

Projets « Aidons nos enfants à grandir »

Sonia Ouedraogo, présidente du RAI, nous parle du PROJET « AIDONS NOS ENFANTS À GRANDIR » qu'Asfodevh France a soutenu cette année à hauteur de 500 €.

Ce projet est une initiative de l'AN du Burkina Faso suite au constat lié à l'insécurité grandissante dans le pays. Certains enfants sont contraints de quitter leur village (familles déplacées) et se retrouvent dans de nouvelles écoles dans les sites d'accueil. Ils sont parfois sujets àla stigmatisation et aux préjugés des autres élèves de la population hôte. Ce projet vise à lutter contre ce phénomène pour un changement de comportement.





Journée traditionnelle des élèves sous le thème « Paix et cohésion sociale »

Rencontre d'information sur les activités de l'ASFODEVH et la formation des femmes déplacées internes sur comment entreprendre une activité génératrice de revenus (AGR) en tant que personne déplacée suite au terrorisme.

Cette rencontre a été initiée par l'AN ASFODEVH du Burkina dans le but d'informer les personnes déplacées internes en particulier les femmes sur les activités de notre association et les former sur comment entreprendre une activité génératrice de revenus (AGR) en tant que personnes déplacée interne.

Projet « forêt bleue »

Luc Daga, président de l'AN Bénin, nous parle du PROJET « FORÊT BLEUE » qu'Asfodevh France a soutenu cette année à hauteur de 500 €. Il s'agit de planter des arbres fruitiers dans le Centre de Formation d'Asfodevh Bénin, situé à Zinvié.